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A N FRA G E 

der Abgeoidneten DR. HAIDER, HAUPT, HUBER 

an den Herrn. Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheit~n 

b~treffend Fremdenverkehrsfö~derung für Kärni~n 

Im Bundesvoranschlag füi 1987 ist eine Kürzung dei Fre~d~nver~ 

kehrsfördeiung von ca. öS 30 Mio g~genüber1986 voigcisehen~ 

Zwischen dem BUhdesland Kärnten und der Republik Österr~ich wurde 

aber 1983 im Staatsvertrag eine Erhöhung der Fremdenverkehrs-

.. förderung vereinbart. Mit anderen Worten, dem Land Kärnten wurde 

ein steter Anstieg dieser Förderung vom Bund garantiert~ Eine 

Kürzung derselben würde also nicht dem Staatsve~tr~g entsprechen 

und der Fremdenverkehrswirtschaft Kärntens eineh großen Schaden 

verursachen. 

Aus diesen Gründen stellen daher die uhterfertigtenAbgeordneteri 

an den Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten. 

die 

A n fra g e.: 

Wird 1987 die Fremdenverkehrsförderung für Kärnten gegenüber 1986 

a) nominell gleichbleiben? 

b) real steigen und umwieviel? 

c) nominell gekürzt und um wieviel? 
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